



# TOKYO CHUO SHIN ROTARY CLUB 東京中央新ロータリークラブ週報

例会日 毎週月曜日(12:30~13:30) 会場 帝国ホテル及びオンライン  
 会長 明山 友美 幹事 山田 桂子  
 事務局 〒104-0061 中央区銀座8-11-12 正金ビル2F  
 TEL 03-5537-0270 FAX 03-5537-0271 <https://tokyochuo-new-rc.jp>

2023-24年度 国際ロータリーテーマ 「世界に希望を生み出そう」

## 例会報告 第912回 2024年1月22日(月)

出席率 66.0% 出席+接続会員数31名+メーキャップ2名  
 (正会員56名-休会6名)

### 🌐 開始 (大盛SAA 委員司会担当)

本日の例会の様子は当クラブのHPの記録のため録画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の許諾をお願い致します。

### 🌐 明山会長 点鐘

### 🌐 ロータリーソング (ソングリーダー福元会員)

「君が代」「奉仕の理想」

### 🌐 卓話者・ゲスト発表 (杉原SAA 委員長)

本日のゲスト2名です。

- 東京中央ロータリークラブ 会長  
水野 弘喜 様
- 東京中央ロータリークラブ 幹事  
吉澤 靖司 様

### 🌐 特別ゲストあいさつ

東京中央ロータリークラブ会長 水野弘喜 様

皆さんこんにちは。先だって来年度の地区の役員に指名されオンラインで参加したところ、石川和子さんの元気なお姿を拝見し、中央新ロータリークラブは本当に活気のあるクラブだなと思いました。

私どもの東京中央ロータリークラブはおかげ様で順調に会員も増えております。会員増強のためというわけではございませんが、女性会員も世の中の流れであり、私も考え、門戸を開きました。

是非とも東京中央新の皆さんには、ご理解をいただき私どものクラブ運営にますますのご協力をいただきたいと思います。

簡単ですが私のご挨拶に変えさせていただきます。ありがとうございました。



### 🌐 1月のハッピー・バースデー

福元智子会員(4日)、井関和美会員(8日)、秋葉良子会員(15日)、江スーピン会員(17日)、上田美帆会員(19日)、伊藤知佳子会員(21日)、川口恵会員(24日)、馬場宏平会員(27日)、上中一美会員(28日)



### 🌐 会長の一言 (明山会長)

- 国際協議会で2024-25のRIのテーマ「The Magic of Rotary」が発表されました。
- 国際協議会でもポリオ根絶が強く訴えられましたが、来月2月に私と圓井会員でパキスタンに行きます。ポリオ根絶につながるウォータープロジェクトを当クラブでグローバル補助金(GG)を使って支援を行う予定ですので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。
- 2月6日に2023-24年度の財団セミナーと補助金セミナーが行われますので該当の方はご参加をお願いいたします。
- 以前、卓話をいただいたアカ族の支援をされている原田先生からのご報告です。例会でローターアクトの方がタイ支援をしていることにつながり、原田先生サポートのもと、クラウドファンディングも成功し無事2月2日ローターアクトがチェンナイ入りして活動されることになりました。
- 先日1月13日に皆様から能登半島地震に対して義援金を52,000円お預かりし、会員の皆様からお振り込みをいただいたのと合計し172,000円の寄付金を振り込みます。ありがとうございました。
- 落合会員が昨年また海外の賞を受賞されました。おめでとうございます。

### 🌐 奉仕プロジェクト委員会報告

(時枝委員長)

今年も2月9日10:20より築地川銀座公園にて銀座新ロータリークラブと



福島のロータリークラブとタイアップして植樹を継続して行います。10時過ぎぐらいからお集まりください。委員でなくてもご興味/時間がある方は是非ご参加ください。

### IM委員会報告(杉原委員)

3月14日(木) 17時からコートヤード マリオット銀座東武ホテルにてインナーシティ・ミーティング」が開催されます。本年度はテーマは「ロータリーの魅力を再考し発見する」で3部構成です。



第1部 若手、中堅、ベテランご3方による鼎談。(杉原会員が司会)

第2部 ワールドカフェスタイルでテーブルディスカッション。(松岡会員が司会)

第3部 まとめも兼ねてのお食事

参加申し込みは1月31日(水曜日)までに事務局まで。

### 幹事報告(山田桂子幹事)

- ・本日例会後に定例理事会を開催致します。
- ・1月25日(木) 東京中央ロータリークラブに白水会員のご紹介で林真理子様卓話に来られます。ぜひ一緒にメーカーキャップに伺いましょう。
- ・より良い例会運営のためのフィードバック・フォームを紙でも承ります。受付にて記入・ご提出ください。
- ・クリスマス例会で瓶ビールが余りましたので本日希望者へプレゼントします。



水野 弘喜様 (東京中央RC)	久々に中央新RCの例会に参加します。ニコニコします。
吉澤 靖司様 (東京中央RC)	昨年のクリスマスチャリティコンサートありがとうございました。ニコニコさせていただきます。
明山 友美 会長	本日は中央RC水野会長、吉澤幹事メーカーキャップを有難うございます。能登への義捐金を会員の皆様有難うございます。
井出 和世 会員	本年もよろしくお願ひ致します。
大盛 敬子 会員	本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。
海渡 千佳 会員	皆さまの顔を久しぶりに直に拝見し、うれしいのでニコニコします。本年もよろしくお願ひします。
桑澤 淳 会員	雨も止んだのでニコニコします。
時枝 紀子 会員	いよいよ本格スタートです。皆様の積極的参加で、楽しい例会に致しましょう。今年も宜しくお願い致します。
中里 妃沙子 会員	何はなくても、いつもニコニコします。

ここに合計 29,000 円



## 「職業奉仕は ロータリアンの一丁目一番地」

地区職業奉仕 副委員長  
福元智子(ふくもと ともこ)様



### 【卓話者プロフィール】

1988年バブル期に株式会社リクルートに入社。その後、スペースデザイン(江副さんのプライベート・カンパニー)で不動産の開発に携わる。2004年に独立し、株式会社ジェネテック設立。宅地建物取引業協会役員。

ロータリークラブには2016年に入会。2019年に会長。2020年に時枝ガバナー補佐のもとグループ幹事。昨年度地区の職業奉仕委員長。今期地区の副幹事と職業奉仕副委員長。

### 【卓話】

- ・皆さんはなぜロータリーに入りましたか?  
上田さんのようにご家族がロータリアンだったので自然な流れで入ったという風な方もいらっしゃいますし、取引先の方からお誘いを受けたということもあると思います。  
私は奉仕活動がしたいと思って入りました。15年ほど前にD School Projectでフィリピンの北サマール州ヒマラヤ村に仲間と一緒に小学校を寄贈し、現地で子供たちからたくさんのもを頂いた。その経験が素晴らしく、そのようなことを継続的にできると思いロータリークラブに入りました。
- ・ロータリークラブとライオンズクラブの違いは何でしょうか?  
よく言われるのがライオンズクラブはWe serve(奉仕をするために集まるのが目的)。ロータリークラブはI serve(奉仕の理念をみんなで学んで実践は個人の自由意思)。秋葉年度テーマ「出来ることを出来る時に!皆の為に」はロータリーの理念を本当によく表した言葉だと思っています。
- ・職業奉仕というのはロータリー独特の概念。今年のカバナー月信に宮崎ガバナーがポールハリスの以下の言葉を引用されていました。  
「ロータリーの会員になるということは同時にロータリアンとして掲げる理想と規範を自分の同業組合の中に持ち込むという責任を負うことです。この点を見落としてはなりません。ロータリアンはロータリーの理想と規範を同業者全てに理解させ受け入れさせるよう努力しなければなりません。ロータリーへの私の道。」
- ・ロータリーの理念とは何でしょうか?  
色々ある中で一番よく言われるのが「4つのテスト」。

私の会社で従業員が突然給料を上げてと言ってきたのですが、その時「4つのテスト」を思い出しました。私たちはお客様のために職業しているので本来お客様にベクトルが向かなければいけない。視点を変えて、スキル・トレーニングをしたり、業務を見直し速く同じサービスが提供できないのか、担当と一緒に見直し、結果としてお客様にも従業員にも、そして私にもいい結果になりました。

- 奉仕の理念を学び、実践していくのには、どうしたらいいのか？

去年、ロータリアンの100年を超えた企業の経営者の方、100年現役で仕事をしておられる方にお話を伺い気づきをいただきました。

100年現役で活躍をされている海渡会員の叔父の清水和夫さんはずっとエンジニアとして新日鐵の生産管理や中国に製鉄所を作るプロジェクトをしていました。あんなに輝いていた諸先輩方が60代に退職すると家族の中で「粗大ゴミ扱い」というのを見て、今までは物質を扱ってきたので60を機に心について考えようと55歳くらいから能面を打つことを始め能面師として40年もキャリアがあります。普通97歳だとケアされるところを、今でも駅から離れた住まいから送り迎えする。そういう生き方もあることを学びました。(海渡会員)

- 会社で工夫ができること

年初に当たり自分の会社をどうしていこうと考える時に、売上を上げる、従業員を増やすなどだけではなく、世の中に自分の会社がどんな価値を提供できるのか考えてみる機会にしてはと思います。

#### \*事例1：会社の理念「喜ばれることに喜びを」

誰かがやったから喜んでいただけることは素晴らしいことですが、チームで誰がやってもそのお客様にとっていいことがなされるということをお客様に大事にしています。(明山会長)

会社の名刺に入れて、全ての人に宣言をする事によりポールハリスの言葉のように周りの人たちに啓蒙できるかもしれません。

#### \*事例2：不動産屋さん(山田幹事)

大家さんは不動産を貸すことがお仕事だが入居者の方が住みやすい街にしていきたいと町会のイベント(餅つき大会)に積極的に参加。入居者の方が隣近所の方と仲良くなって住みやすくなったり、災害の時に助け合える人間関係がこのあんころ餅をきっかけにできるかもしれません。不動産で1番多い騒音のクレームも、お互い知り合いであれば感じ方が変わる。小さな努力とか工夫も職業奉仕の1つ。

職業はお金を稼ぐのに対して奉仕というのはお金を寄付して貢献する。職業は自分の持っている才能や能力を価値提供して対価としてお金やその他のベネフィットを受け取ると読み替えていくともう少し分か

りやすいのでは。

- 4月4日(木曜日)午後品川で職業奉仕セミナー開催が決定しました。

渋沢健さんをお迎えして一緒に職業とは何か奉仕とは何か学んでいく時間にしたいと思いますので職業奉仕が少し面白くなってきた方はぜひご参加ください。

- ロータリーが言う公平とは

どんな人でもみんなが等しく同じ野球を楽しめる社会を実現していくところがロータリーの目指すところだと思います。

- ロータリーに入ったからといってロータリアンになれるわけではない。

職業奉仕はロータリーの1丁目1番地。色々学んでロータリーの理想と規範を社会に浸透させていくことができ初めてロータリアンになれたと言える。私もロータリアンになれるよう一緒に学んで実践していきたいと思います。

#### 次週の例会

- 1月29日の卓話はBRAIN RESOURCE(株)代表取締役、元セイコーウオッチ(株)代表取締役副社長兼COO 梅本宏彦(うめもと ひろひこ)様に「グランドセイコーの復活と急成長 ~セイコー腕時計事業の大転換と新ブランド戦略~」と題して卓話をいただく予定です。

(要約文責 山田)



後期週報原稿分担委員

宮下文夫・小堀彰・海渡千佳・玉置由梨枝  
(協力委員) 中里妃沙子・圓井順子・山田桂子